
Ortsbeirat Friedrichsthal         Schwerin, den 12.03.2014 

Ortsteilbüro Alt Meteler Straße 1b 

19057 Schwerin 

 

 

Protokoll der Beratung des Ortsbeirates Friedrichsthal vom 11.03.2014 

Anwesenheit der Mitglieder: Gerner, Beier, Brinker, 

 

Gäste: Kontaktbeamte PHM Mold 

Anzahl der Bürger:  3 

 

 

Tagesordnung: 
 

Top. 1. Information über den Entwurf der neuen Baumschutzsatzung 

 

 Top. 2 Verschiedenes 

 

 

Top. 1 Information über den Entwurf der neuen Baumschutzsatzung 
 

Herr Brinker, der an der Informationsveranstaltung der Verwaltung am 4. März teilgenommen hatte, informierte 

über die Hintergründe für die Notwendigkeit einer neuen Baumschutzsatzung und die wesentlichen Änderungen 

gegen über der z.Z. noch gültigen Baumschutzsatzung. Schwerpunkte in der anschließenden Diskussion waren: 

 

-   wenn mit der neuen Baumschutzsatzung der Verwaltungsaufwand reduziert werden soll, warum wird mit der 

     neuen Baumschutzsatzung durch die Einschränkung des Baumumfangs für die unter Schutz zu stellenden 

     Bäume gegen über dem neuen Landesnaturschutzgesetz von 100 cm auf 80 cm der Verwaltungsaufwand 

     durch eine höhere Anzahl von Anträgen nicht noch weiter reduziert. 

 

-   Den Eigentümern von Hausgärten und auch den Pächtern von Kleingärten sollte in der neuen Baumschutz- 

     satzung hinsichtlich des Baumschutzes und der Auswahl für Baumpflanzungen in ihren Gärten auf Grund des 

     in den letzten Jahren in allen Teilen der Bevölkerung gestiegenen Umweltbewusstseins ein größeres 

     Vertrauen entgegengebracht werden. 

 

Top. 2 Verschiedenes 
 

Für den Ortstermin zur Lösung der Parkproblematik im Lärchenweg hält der OBR an seinem schon im letzten 

Protokoll vorgeschlagenen Termin, den 8.4.2014 um 16.oo Uhr fest. Wie im Gespräch mit der OB nach der 

Bürgersprechstunde am 6.2.2014 festgelegt, sollte die Einladung an den Vorstand des Lärchenweg e.V. durch die 

Stadtverwaltung erfolgen. Die Anwohner des Lärchenweges werden durch den OBR eingeladen. 

Herr Kestner aus dem Lärchenweg 2 informierte den OBR darüber, dass die Laternenmasten für die Straßen-

beleuchtung des Lärchenweges in den Hecken eingewachsen sind, was einen Beweis dafür ist, dass die Hecken 

auf der öffentlichen Straßenfläche stehen. 

 

Herr Kunack forderte den OBR auf, bei der SDS den Abtransport von Baumschnitt aus dem Vorjahr zwischen 

der Hofseite der Häuserzeile Alt Meteler Straße 111 - 121 und dem Plattenweg einzufordern. 

 

Frau Gerner erinnerte Herrn Beier an die Absprachen zur Vorbereitung der Lärchenpflanzung durch die Fa. 

Fielmann vor dem Osterfeuer und für die Durchführung des Osterfeuers  

 

 

 

 

Das Protokoll wurde durch U. Brinker erstellt. 


